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PARTICIPANTS : 

- Représentants des Parents : M. Benjelloun (CPPL), Me Perronneau Rigonot (CPPL), M/Me Saadallah 

(CPPL), Me Douanla (CPPL) ; Me Tifoura (CPPL) 
 

- Enseignants : Me Mandin (ULIS), Me Esnault (CPA), Me Serra (CPB), Me Tuccella (CE1), M. Drouin 

(CE1/CE2), Me Doressamy (CE2), Me Tari (CE2/CM1), M. Dubois (CM1), Me Clochet (CM1/CM2),  

M Loison (CM2), M. Seremet (directeur) 

 

- Madame le Maire, représentée par M. Froment, adjoint au maire ; Me Sissoko, conseillère municipale 

déléguée ; Me Abichou, conseillère municipale ; Me Testu, chef de service éducation ; Me Roux, chef du 

service enfance.  

 

- Monsieur Dalbignat, DDEN 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ORDRE DU JOUR : 

 
- Information sur les évaluations nationales CP  

- Bilan des actions et des projets  

- Bilan de la coopérative  

- Bilan des exercices de sécurité  

- Réalisations et demandes de travaux 
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RELEVE DES CONCLUSIONS DU CONSEIL 

1. Information sur les évaluations nationales CP 

Après les évaluations de début d’année, les compétences en Français et en mathématiques des élèves de CP ont 

de nouveau été évaluées à la fin du mois de janvier.  

En Français, les évaluations portaient sur la lecture et le passage à l’écrit. Nous avons obtenu de bons résultats 

notamment sur la lecture à haute voix de mots ou d’un texte et sur la reconnaissance des lettres et du son 

qu’elles produisent. Les exercices les moins réussis portent sur la compréhension de phrases.  

En mathématiques, l’évaluation portait sur la connaissance des nombres, le calcul en ligne et la résolution de 

problème. Les résultats sont très bons concernant les nombres (savoir les écrire et les comparer) et le calcul 

additif. Il y a plus de difficulté concernant la résolution de problème.  

Le travail sur la compréhension de lecture et la résolution de problème font partie des axes du projet d’école.  

2. Bilan des actions et projets  

Suite au contexte sanitaire, le projet avec le SIOM a été reporté. Les séances de sport avec intervenant ont lieu 

en extérieur selon les conditions météorologiques. Les séances de natation ont été supprimées.  

Nous ne pouvons plus visiter de lieu culturel pour l’instant mais un certain nombre d’actions ont néanmoins pu 

être menées : 

- Projet d’art plastique financé par la mairie avec une intervenante sur le thème de la forêt ou de l’océan selon 

les classes (association vogue à l’art). Le projet devrait démarrer mi-mars. 

-CP : conférence ludique sur l’art le 05 mars / intervenant musical (percussion et chant) sur mars/avril 

--CE1 et CE1/CE2 : la classe d’eau est maintenue. Elle se déroulera du 12 au 25 mars. Les enfants travailleront 

sur le thème de l’eau sur tous ses aspects : les états de l’eau, la flore et la faune, le cycle de l’eau…. Ils visiteront 

le parc du château de Chamarande (ateliers sur place) et découvriront la vie des rivières et des étangs avec l’aide 

du SIAHVY (syndicat de l’Yvette). Le musée « explora dôme » se déplacera aussi à l’école pour mener des 

ateliers scientifiques / conférence sur les animaux du bord des rivières 

-CE2 : les enfants travaillent actuellement sur le permis piéton qui sera passé en classe le 23 mars / conférence 

sur les inventions  

- CE2 et CE2/CM1 : Après l’intervention sur la préhistoire les élèves ont participé à une animation sur le Moyen 

Age où ils ont pu voir de près des objets de cette époque et mieux connaître la vie des paysans et des chevaliers.   

-CM1/CM2 et CM2 : Le musée de la Grande Guerre de Meaux s’est rendu à l’école pour une intervention. Les 

élèves ont mieux compris la vie des soldats de cette époque : leurs uniformes, des photographies de la vie dans 

les tranchées, les lettres qu’ils écrivaient… / Conférence sur l’alimentation / séance sur l’égalité fille/garçon en 

juin avec l’association « paroles de femme ». 

M. Froment nous informe du projet « Jours de Gloire » qui réunit une vingtaine d’artistes autour de textes sur 

les valeurs de la République. La municipalité travaille actuellement sur une proposition vers les écoles.   

3. Bilan de la coopérative 

Le solde actuel est d’environ 2400 €. Les dépenses vont porter sur l’avance de la classe d’eau (environ 1400€), 

la remise en état des jardins (atelier jardin en CP et CM1 notamment), les ateliers cuisine, les fournitures pour le 

projet d’art plastique. 

4. Bilan des exercices de sécurité 

Le deuxième exercice de sécurité incendie a eu lieu le 1er février dernier à 14h15.  Il a été déclenché de façon 

inopinée par le gardien de l’école et s’est très bien déroulé. Une seule classe n’était pas présente (sport sur le 

city-park). Les autres classes ont évacué et se sont regroupées dans les deux cours. Le temps d’évacuation a été 

de 2 min 09s. L’alarme a été déclenchée via la nouvelle centrale incendie qui a bien fonctionné.  
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5. Réalisation et demandes de travaux - Budget 

Travaux réalisés 

- La nouvelle centrale incendie a été installée ainsi que tous les boîtiers d’alarme. Elle permettra la mise en place 

des portes coupe-feu asservies. 

- Le grillage du jardin de la cour du haut s’est couché pendant les vacances de Noël. Un nouveau grillage a été 

mis en place dans les deux jours qui ont suivi la rentrée.  

- Les deux panneaux réalisés en mosaïque ont été fixés dans le couloir du 1er étage de l’école (réalisation du 

projet « les quatre éléments »). 

- La zone autour du disjoncteur général (cave) est en cours d’évacuation suite à la commission de sécurité. 
 

Demandes de travaux 

- Cour du bas : remplacement du grillage extérieur et récupération pour isoler la zone de terre. 

- Portes coupe-feu : dans l’attente du vote du budget au mois de mars. 

- Des mesures ont été prises pour installer un coup de poing d’arrêt électrique général à l’entrée de l’école 

(commission de sécurité). 

- Le remplacement des fenêtres condamnées n’est pas prévu pour cette année (rotation entre écoles). 
 

Piscine 

Suite à la fermeture de la piscine l’année prochaine, la municipalité recherche actuellement des créneaux dans 

les piscines des communes avoisinantes. 

Pour les familles, un tarif serait proposé à la piscine de Palaiseau. 
 

Budget  
 

Le budget de fonctionnement de l’école sera maintenu l’année prochaine, sous réserve du vote en mars. 
 

Informatique 

Les projets de TNI et VPI sont en attente de validation budgétaire. 

Me Esnault demande s’il y a possibilité de fixer un rétroprojecteur mobile dans la classe. Une validation 

technique et un chiffrage seront effectués. 
 

Renouvellement urbain 

Une réunion sera organisée afin de présenter le planning prévisionnel des travaux. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fait à Longjumeau, le 04/03/2021 

 

 
 

Le Président du Conseil d’Ecole : D. Seremet                       La Secrétaire de séance : O. Drouin 


